



1er MAI 2025

POUR LA PAIX, LES LIBERTES

POUR LA JUSTICE SOCIALE

POUR LA SATISFACTION DES REVENDICATIONS

Le 1er mai, journée internationale de lutte pour les droits des travailleurs et des travailleuses, a cette année un sens très particulier. Nos organisations réaffirment leur engagement pour la Paix et la solidarité internationale. Nous sommes avec les ukrainien.ne.s et palestinien.ne.s qui ne cessent de pleurer leurs morts et exigent la paix. Nos organisations exigent un cessez-le-feu immédiat en Ukraine comme partout dans le Monde, et la fin du génocide à Gaza.

Nous refusons fermement toute politique d'économie de guerre synonyme de remise en cause et de destruction de notre système de protection sociale et de nos services publics.

Sans être indifférents à la sécurité de la nation, ni à la situation économique internationale « instable », nous refusons de participer à toute instrumentalisation qui voudrait nous obliger à renoncer à nos droits, à abandonner les revendications des travailleurs et à accepter des « sacrifices » avec un nouveau plan d'austérité.

Nos organisations syndicales mayennaises CFDT, CGT, FO, FSU, Solidaires affirment leur volonté de faire du 1er mai 2025, une journée de mobilisation, d'expression forte :

- **Pour La Paix et les Libertés**
- **Contre toute politique d'austérité.** Le gouvernement annonce vouloir faire plus de 40 milliards d'économies sur les politiques sociales et sur les services publics, alors que les profits des entreprises dopées aux aides publiques (plus de 200 milliards par an) et les dividendes versés aux actionnaires atteignent des

records. Dans le même temps les plans de licenciements se multiplient. Il faut sortir du choix délétère que l'on nous impose au profit d'une minorité et mettre fin aux exonérations patronales sans contrepartie ni contrôle.

- **Pour la défense de la SECURITE SOCIALE et le renforcement de notre modèle social.** Alors que nous célébrons cette année, les 80 ans de la SECU, nous réaffirmons notre attachement à ses principes fondateurs : « *de chacun selon ses moyens, à chacun selon ses besoins* ». Nous nous opposons aux projets de remises en cause qui réduisent les droits et conquis des travailleuses et travailleurs, comme la réduction des indemnités journalières en cas de maladie.
- **Contre la réforme des retraites.** Nous rappelons une nouvelle fois que la colère issue de la mobilisation contre la réforme des retraites, imposée par la répression et les 49-3, n'est pas soldée. NON aux 64 ans, Non à la retraite par capitalisation.
- **Pour la défense de nos services publics.** Nous exigeons les moyens pour faire fonctionner nos hôpitaux, nos écoles, nos universités, la justice...
- **Pour l'augmentation des salaires, traitements, pensions, et minimas sociaux. Pour l'égalité salariale.**
- **Pour la défense de l'Etat de Droit, pour les Libertés**
- **Contre la politique xénophobe et discriminatoire, faisant de l'étranger un bouc émissaire.** Nous exigeons l'abrogation de la loi immigration et le retrait de la circulaire Retailleau

Le 1^{er} MAI, Soyons au rendez-vous.

1ER MAI

PAIX et LIBERTE !
POUR LA JUSTICE SOCIALE !

Rassemblement et manifestation

**10h30 Rue Souchu Servinière à Laval
(Bourse du Travail)**